
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「私の履歴書」 

 

神谷恭会員 

 

 

「第 1 回クラブ協議会」 

次回の卓話 本日の卓話 



 

 

           通算第 2194 回 

           第 7 回 10 月 3 日 

【点鐘】【国歌】君が代 

【ロータリーソング】奉仕の理想 

おめでとう♪ 

会員誕生日祝い 渡辺(政)会員(10/1) 

奥様誕生日祝い 関夫人通子様(10/22) 

伊藤夫人富美子様(10/28) 

 

           通算第 2193 回 

           第 6 回 9 月 19 日 

【点鐘】【ロータリーソング】四つのテスト 

おめでとう♪ 

会員誕生日祝い 井上(義)会員(9/23) 

奥様誕生日祝い 渡辺(政)夫人俊子様(9/27) 

 

【会 長 報 告】 

○9 月 10 日(月)東京江戸川ＲＣの 50周年 

○9 月 18 日(火)東分区会長幹事会 

○バギオ基金よりクラブ宛てに寄付金のお礼状が

届いております。 

 

【幹 事 報 告】 

○次回の例会は 10 月 3 日。例会後 19 時半より 

より指名委員会・理事役員会を開催致します。 

後程開催のご案内をお送り致します。 

○ゆめコンサート協賛の件 本日葛飾中央ＲＣ 

幹事 富田様がご案内にご来会予定でしたが、

急用とのことで、おいでいただけませんでした。 

 既にゆめコンサート協賛のお願いを皆様にお届

てしておりますが、本日も承諾書がこちらにご

ざいますので、必要な方はお取り下さい。よろ

しくお願い致します。 

○クラブ協議会の件 10月 17日に第 1回クラブ

協議会を開催致しますのが、今年度 松坂ガバ

ナーよりクラブ協議会の内容【「貴クラブの力を

入れている奉仕事業について」「拡大増強の報告」

「貴クラブの将来像とそれを考える組織につい

て」を中心にして、貴クラブの考えで進めて下

さい。】という意向がありますので、どのような

形で執り行うか考えていきたいと思います。 

○青少年奉仕情報 配信しました。 

○バギオだより メール BOX へ配布しました。 

 

【委 員 会 報 告】 

○武井青少年奉仕委員長より  

・農産高校に今年度もプランターを作成してもら

うための花苗の支援金を渡してきました。11月

に 1,2年生で作成し、区の公共施設等に配布す

ることになりそうです。 

 

 

 

・地区より中学生・高校生の職場体験の受入れ事

業所の登録のお願いが届いております。現在受

入れが松坂会員のみなので、受入れＯＫな事業

所がございましたら事務局までお申し出下さい。 

○伊藤米山奨学委員長より 10 月は米山月間で

す。今年は特別寄付の他に、前回の理事役員会

で承認された米山梅吉記念館 50 周年記念事業

の寄付もあわせてお願い致します。こちらは 1

口３千円以上。10 月になりましたら事務局より

ご案内をお送り致しますので、ご協力よろしく

お願い致します。 
 

【出 席 報 告】 

会員１９名中 １１名 出 席 73.33％ 

(８月２２日)前々回訂正出席率 94.74％ 
 

【く じ ら コ イ ン Ｂ Ｏ Ｘ】 

      本日合計   \2,760 

今期累計   \12,873 
 

【ニコニコＢＯＸ】 

金子会長･･･9月はお祭りシーズンです。地元神社

も 16日に終わりホッとしています。大久会員

卓話楽しみにしています。 

吉田幹事･･･本日の卓話 大久さんよろしくお願

いします。 

井上(義)会員･･･誕生日祝いありがとうございま

す。昨日のワイン会楽しかったです。おかげ

様で鹿鳴館の夢を見れました。 

岩楯会員･･･来週はガバナー公式訪問で東京東江

戸川ＲＣへ行ってきます。 

大久会員 卓話よろしくお願いします。 

大久会員･･･本日 私の卓話です。よろしくお願い

致します。 

齊藤会員･･･秋の到来を受け毎日が過ごしやすく

なりました。例会に出席するのも気楽に来ら

れます。 

須田会員･･･大久さん 本日の卓話 楽しみにし

ています。 

鈴木会員･･･今週は家族で田舎生活を堪能できま

した。都会に戻るのが嫌だった！ 

  大久さん卓話楽しみにしてます。 

武井会員･･･大久さん卓話よろしくお願いします。 

渡邉(政)会員･･･ご無沙汰致しました。この夏体調

を崩し療養に専念しましたが本日はゴルフが出来

る迄元気になりました。 
 

      本日合計   \53,000 

今期累計   ￥327,000 

 

 

       「私の履歴書」 

       大久孝幸会員 

 

前週の例会 

今週の例会 

９月１９日の例会卓話 

 


